

**Sujet :** [INTERNET] Projet d'éoliennes sur les hauts poiriers à Crenay

**De :** Anais GRELLIER <Anais.grellier@outlook.fr>

**Date :** 09/03/2023 12:14

**Pour :** "pref-icpe@haute-marne.gouv.fr" <pref-icpe@haute-marne.gouv.fr>

Monsieur le commissaire enquêteur,

Chaque jour je parcours la plaine,  
pour m'y ressourcer après ma journée de travail,  
pour y trouver un peu d'apaisement, de poésie champêtre et de tranquillité encore gratuite, dans le monde où le calme se raréfie et tout se monnaie.

Cette campagne de Crenay, nous la connaissons depuis l'enfance.

Chaque chemin possède un nom que beaucoup d'entre nous connaissent.

Si ces éoliennes émergent en plaine, outre le fait qu'elles blessent et perturbent la faune, elles seront pour ceux qui refusaient leur présence le symbole d'une société où l'on impose, quels que soient les avis et les oppositions, d'une société en marche ou l'on avance en piétinant les opinions sans se préoccuper des êtres, où l'on se moque de leurs désirs et de leur volonté, comme si leur existence était vaine.

J'espère qu'il n'en sera pas ainsi, et que la sérénité des lieux sera préservée pour tous les êtres vivant au sein de cette nature.

Au nom de tous les petits habitants de la plaine, qui ne peuvent s'exprimer mais seulement subir, et de tous les êtres soucieux de préserver son visage,

De grâce écoutez-nous.

Épargnez nous ces rotations incessantes qui nuisent à l'équilibre, et défigurent un ciel.

Je vous remercie par avance, Monsieur le commissaire enquêteur, d'avoir su considérer mon écrit.

Recevez, Monsieur, mes sincères salutations.

Anais Grellier.